

Envían carta a CIDH ONG de Chihuahua

Enrique Lomas
CORRESPONSAL

CHIHUAHUA.- Más de un centenar de organizaciones civiles enviaron una carta a la Comisión Interamericana de **Derechos Humanos** para denunciar que en el estado de Chihuahua persisten graves violaciones a los **derechos humanos**.

Organizaciones encabezadas por el Centro de **Derechos Humanos** de las **Mujeres** describieron en la carta enviada a Washington que el Gobierno estatal continúa sin salvaguardar la integridad de su población.

Refirieron que el Gobernador César Duarte declaró ante la CIDH que la **tortura** estaba erradicada de Chihuahua, lo que es una falacia.

“Por poner algunos ejemplos, en Ciudad Juárez presentan ante los medios de comunicación a

personas detenidas por cuerpos policíacos con signos de graves lesiones provocadas por la **tortura**”, indican activistas.

Destacaron que Chihuahua tiene posiblemente la tasa de homicidios de **mujeres** más alta en el mundo, con 34.73 asesinatos por cada 100 mil **mujeres**, 15 veces más alta que la tasa de homicidios de **mujeres** a nivel mundial, que es de 2.6.

“Desde 2008, Chihuahua ocupa el primer lugar a nivel nacional en **mujeres** asesinadas”, señalan.

“De acuerdo con cifras oficiales obtenidas por las organizaciones sociales, en los últimos tres años, se registró un aumento de más de mil por ciento de asesinatos de **mujeres** en la entidad; de 51 asesinatos en 2007 a 595 asesinatos en 2010”.

El número de **mujeres** que han sido asesinadas en 2009, 2010 y 2011 no tiene precedentes en la historia del estado; en tan sólo un año se asesinan al mismo número de **mujeres** que antes se asesinaban en una década.

